

1. Guxhagener Fahrradbörse



AUF DEM
SCHULHOF DER GRUNDSCHULE

Sonntag, den 27.04.1997
von 11.00 bis 16.00 Uhr

- Annahme und Verkauf gebrauchter Räder, Kindersitze, Helme sowie alles was Kinder so bewegen...
- Infos zum Kinderverein, Fahrradverbände und Versicherung
- Schneckenrennen und Verlosung
- Getränke und Imbiß / Kaffee und Kuchen



Annahme der Fahrräder und aller
anderen Gegenstände:

Samstag, den 26.04. von 9.30 bis 12.00 Uhr

Sonntag, den 27.04. von 10.00 bis 11.00 Uhr



Veranstalter: **KINDERVEREIN GUXHAGEN**

Üppiger Verkaufserlös für Kinderverein

GUXHAGEN ■ Stolze 1200 Mark hat der Kinderverein Abenteuerland Guxhagen am Sonntag bei seiner Fahrrad- und Rollschuhbörse eingenommen. „Wir waren angenehm überrascht“, freut sich Karin Wienecke, Vorsitzende des Kindervereins. Kaffee und Kuchen gingen weg wie die sprichwörtlichen warmen Semmeln, und gespendete Räder und Mützen

wurden zugunsten des Vereins verkauft. Von den Restbeständen, den nicht verkauften Sachspenden, profitieren die Guxhagener Asylbewerber. So wandern unter anderem Rollschuhe und ein Fahrradsitz ins dortige Heim.

„Die Börse war gut besucht“, bilanziert Karin Wienecke. Der Auftakt war aus Wettergrün-

den etwas flau, aber gegen Nachmittag füllte sich der Hof der Grundschule. Vor allem Rollschuhe waren der Renner: „Die Rollerblades waren sofort weg.“ Kein Wunder: Für 30 Mark sind sie woanders nicht zu kriegen. 30 Fahrräder wurden angeboten, darunter auch welche für Kinder, Zweirad-Zubehör und Skateboards.

„Das machen wir sicher noch

mal“, so Vereinsfrau Wienecke. Dann aber sicher nicht wieder an einem Sonntag: Das ging nur mit einer einmaligen Ausnahmegenehmigung vom Ordnungsamt. Der Termin stand schon fest, als die Vereinsleute sich um eine Genehmigung kümmerten; da drückten die Mitarbeiter der Behörde ein Auge zu.

(iko)

KONZERT